

Beliebt aber einsam ?

Ich war erst sieben Jahre alt, als ich meine Mutter verloren habe. Mein Vater kann man eh nicht als richtigen Vater bezeichnen, die Kindheit war von schlagen und Demütigungen geprägt. Das einzige was mich vor dem Selbstmord abgehalten hat nach dem Tod meiner Mutter war meine zauberhafte Schwester Nadira. Sie ist 14 Jahre älter als ich und sie hat ein Herz aus Gold, dies hat sie höchstwahrscheinlich von meiner wunderbaren Mutter geerbt. Ich habe noch zwei ältere Brüder, der eine hat mich immer verprügelt, wollte jedoch jmd anders mich schlagen, hat er mich verteidigt, weil er der Meinung war, dass nur er mich schlagen darf. Ich habe als Kind sehr oft schlimme Verletzungen durch mein Bruder getragen, meine Lippe ist mal komplett aufgeplatzt, dann hatte ich mal eine Gehirnerschütterung, wurde von ihm mit Absicht mit einem heißen Bügeleisen verbrannt und noch so einige Sachen. Mein anderer Bruder war hingegen genau das Gegenteil von Moreno, er war sehr lieb zu mir. Angelo hat mir gerne Süßigkeiten mitgebracht und hat mich sehr lieb gehabt. Ich will nicht sagen, dass Moreno mich nicht auch lieb hatte, doch er hat so einiges in meiner Kindheit gemacht, die ich ihn nicht verzeihen kann. Allein, wie er mit meiner Mutter umgegangen ist, ich weiß, wenn man ein Kind ist, macht man viel Blödsinn, aber man sagt mit Sicherheit nicht zu seiner Mutter, die eine Gehbehinderung hat, wenn ich dich die Treppen runterschubse, stirbst du. Moreno war sehr aggressiv und er war auch sehr emotional. Es ist, wie als hätte er zwei gespaltene Persönlichkeiten in sich, einerseits der aggressive, kriminelle und andererseits der liebe Junge.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)